

Besser auf steirische Druckqualität setzen

Zahlreiche steirische Druckereien machen mit der Initiative „Gedruckt in der Steiermark“ auf ihre hochwertigen Leistungen aufmerksam.

Das Bewusstsein für die Qualität und die Vorteile der heimischen Druckereibranche zu wecken und dazu beizutragen, die Wertschöpfung im eigenen Land zu halten: Das sind die Ziele der Initiative „Gedruckt in der Steiermark.“ Zahlreiche Unternehmerinnen und Unternehmer stehen hinter dieser neuen Marke mit dem Lizenzlogo „Gedruckt in der Steiermark“. Nur Auftraggeber, die für ihre Folder, Bücher und andere Druckwerke auf heimische Druckereien setzen, dürfen dieses Logo auf ihren Drucksorten verwenden. Die neue Marke ist somit ein sichtbares Zeichen für Qualität, Service vor Ort und Wertschöpfung in der Steiermark.

„Wir möchten mit der Initiative das Bewusstsein schärfen, auf regionale Partner wie die heimische Druckereibranche zu setzen und im eigenen Land produzieren zu lassen. Global denken und regional handeln, das soll das Ziel sein“, erklärt Gerhard Scharmer-Rungaldier, Obmann von der Fachgruppe Druck in der WKO Steiermark.



„Druck in der Steiermark bedeutet, dass die Wertschöpfung in der Region bleibt und Arbeitsplätze in der Steiermark gesichert werden“

Gerhard Scharmer-Rungaldier, FG-Obmann

Also: Machen auch Sie Druck in der Steiermark und setzen Sie auf steirische Druckqualität. Wenn Sie wissen wollen, wie Sie das machen können und welche Druckereien in Ihrer Region lizenzierte Partner der Initiative „Gedruckt in der Steiermark“ sind, schauen Sie auf die Webseite www.gedrucktindersteiermark.at



INFO

Mit „Gedruckt in der Steiermark“ setzt die Fachgruppe Druck der WKO Steiermark ein Zeichen, um die heimischen Druckereien zu stärken. Mit der Lizenzmarke erkennt man auf einen Blick, dass die Wertschöpfung dafür in der Steiermark geblieben ist. Nutzen Sie dieses positive Image für Ihr Unternehmen! Die lizenzierten Druckereien finden Sie unter: www.gedrucktindersteiermark.at